

Créateur atypique, à la fois artiste et artisan, Noël Rubé alias ELNO n'a pas son pareil pour mêler élégance et singularité à travers ses meubles rénovés et surtout revisités.

Autodidacte, cet électron libre de la décoration mêle l'art de la brocante à celui de la création, donnant un second souffle à une table en formica, un meuble en bois des années 1950, une chaise rétro..., révélant leur potentiel et leur âme en leur donnant des couleurs et des formes inspirées de Mondrian et Andy Warhol!

ELNO utilise de nombreux matériaux tels que la pâte de verre, l'alu, le verre miroir, la faïence..., pour des pièces toujours uniques, lumineuses et colorées; cultivant au maximum une démarche responsable et durable.

Vous pouvez confier vos meubles de famille à ELNO qui se fera un plaisir de les personnaliser pour vous et de leur donner ainsi une nouvelle existence, en tant qu'œuvre d'art!

L'un de ses rêves serait de pouvoir un jour concevoir des œuvres géantes sur des pignons de bâtiments de grandes métropoles.

Noël Rubé, aka ELNO, is a unique and unusual artist and craftsman who mixes elegance and uniqueness in his renovated furniture.

This self-taught free spirit of decoration combines the art of antiques with creativity, breathing new life into a Formica table, a piece of 1950s wood furniture, or a retro chair... He loves nothing more than to reveal their potential and their soul by giving them colours and shapes inspired by Mondrian or Andy Warhol!

ELNO uses many different materials such as glass paste, aluminium, mirrored glass, earthenware..., for pieces that are always unique, bright and colourful. In this way, he cultivates a responsible and sustainable approach.

ELNO will be happy to personalise your family furniture and give it a new lease of life as a piece of art!

One of ELNO's dreams is to be able to create giant works of art on the front gables of buildings in large cities.

